

POLICIACO



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC

EN PASEO DE LA REFORMA

Muere hombre al pie de la Torre del Caballito

Empleados del SAT vieron como el sujeto de la nada se desvaneció en plena banqueta

YENNYFER MENA

Un hombre murió al pie de la Torre del Caballito en Avenida Paseo de la Reforma. El sujeto fallecido se encontraba en situación prioritaria.

Los hechos se registraron en dicha avenida al cruce con calle Rosales, colonia Tabacalera, alcaldía Cuauhtémoc. Fuera del SAT, frente a las estación del Metrobús El Caballito.

Personal del SAT fue quien dio aviso a las autoridades e informo sobre lo sucedido; al arribar elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana SSC de la Ciudad de México y una ambulancia, se determinó que ya no contaba con signos vitales, por lo que con trafilambos fue tapado el cuerpo y acordonado.

Una mujer que estaba cerca del lugar indicó a los uniformados que solo vio como se cayó el hombre y ya no se movió.

Las citas en el SAT continuaron realizándose con normalidad y las personas que pasaban caminando solo veían y se retiraron para continuar su camino.

En cuestión de minutos llegó personal de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México a bordo de una unidad de Investigación y Servicios Periciales, quienes realizaron las diligencias y el levantamiento del cuerpo.

En el lugar no había ningún conocido o alguien que supiera su identidad, por lo que si no llega nadie a reconocerlo lo ingresarán a la fosa común.



Al llegar la ambulancia y revisasr a la persona, se determinó que ya no contaba con signos vitales





SIN DECLARACIÓN

Un hombre en situación prioritaria murió frente a las oficinas del SAT, Torre Caballito. Personal del SAT llamó a la policía, pues vieron que el hombre de unos 40 años no se movía. La policía acordó el cadáver, mientras peritos lo retiraron.

Fallece de manera instantánea un motociclista tras derrapar

YENNYFER MENA

Un hombre murió al perder el control y derrapar con su motoneta frente a la Plaza de Toros. El casco de seguridad se le salió y al golpearse contra el pavimento murió instantáneamente.

Los hechos se registraron en la Curva de Eje 6 Tintoreto, esquina con Cincinnati, colonia Ciudad de los Deportes, alcaldía Benito Juárez. Autoridades investigan.

Automovilistas y vecinos al escuchar el golpe de algún vehículo de inmediato salieron de sus hogares y al ver a una persona sobre la acera de inmediato llamaron a los servicios de emergencia.

Al llegar elementos de la Secretaría

de Seguridad Ciudadana SSC de la Ciudad de México sector Nápoles y ver el charco de sangre de inmediato llamaron a una ambulancia.

Paramédicos al arribar en un intento por salvar la vida del hombre solo determinaron que ya no contaba con signos vitales, por lo que el cuerpo fue tapado con una sábana blanca.

De acuerdo a las autoridades el cuerpo de motociclista quedó sobre la acera boca abajo mientras el charco de sangre corría hasta una jardinera que estaba de lado izquierdo y su motoneta quedó junto a un espacio de área verde. El casco quedó a un lado destrozado.

Algunos motociclistas que detuvieron su andar al ver el incidente indica-



El cuerpo de motociclista quedó sobre la acera boca abajo mientras el charco de sangre corría hasta una jardinera que estaba de lado izquierdo

ron que ese tramo es muy resbaloso; de hecho hasta para alguien que cruce caminando también lo es.

En cuestión de minutos llegó personal pericial de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México para realizar el levantamiento del cuerpo y las diligencias.

Vecinos solo observaban cómo reali-

zaban su trabajo los peritos mientras que los automovilistas disminuían la velocidad para ver lo que había sucedido. A dónde había sido el incidente llegó la hermana y mamá del occiso, a las que les dijeron tenían que ir al Ministerio Público de Benito Juárez 2, pero no les informaron que su familiar ya lo tenían arriba de la unidad.



VALENTE ROSAS. EL GRÁFICO

MALA MANIOBRA

Un motociclista falleció luego de impactarse contra un señalamiento ubicado sobre el Eje 6 Tintoreto, en la alcaldía Benito Juárez. Elementos de la SSC acordonaron la zona frente a la Plaza de Toros, para que peritos se llevaran al desconocido.



LO MATARON EN LA RAMOS MILLAN

TUVIERON HUEEVOS

Motonetos dispararon en contra de un exreio sin importar que estaba su mamá

YARA SILVA

Antes de matar a Jorge Steven, sus homicidas lo retaron. "¿A poco sí muchos huevos?", lanzaron el grito, antes de disparar contra el hombre, preso en tres ocasiones por vender drogas.

Su madre fue testigo del homicidio ocurrido en la colonia Ramos Millán, en Iztacalco.

Ahí, en la esquina de la calle Sur 165, el expresidiario instalaba un puesto metálico en donde venderían bebidas alcohólicas.

Y mientras el hombre trabajaba en el montaje, su madre y vecinos le invitaban el alcohol y la comida. Así convivían madre e hijo, cuan-

do una motocicleta se acercó al lugar. Eran los dos homicidas que lo retaron a miradas.

El enfrentamiento a palabras terminó cuando los dos motociclistas se alejaron de la esquina.

Pero minutos después, regresaron con un arma escondida entre la ropa del copiloto. El agresor desenfundó el arma y disparó contra el hombre de 25 años.

Fue un solo disparo en el pecho lo que obligó a sus familiares a llevarlo a un hospital. Él murió antes de ser atendido.

¿QUÉ HACÍA? Ante los policías, el padre del fallecido declaró que él se dedicaba a la construcción,



Policías investigaron y hallaron su ficha de ingreso al reclusorio.

la madre dijo que era empleado, aunque desconocía en qué empresa, y según su hermana, era comerciante. Aunque los policías no supieron a que se dedicaba, sí sabían que fue recluido en dos ocasiones por vender droga y por resistirse a ser detenido.



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC